

Radios indígenas y comunitarias en México transmitirán Tequio Radiofónico para difundir “culturas y saberes”

Por: Desinformémonos. 21/01/2019

Radios indígenas y comunitarias de México transmitirán en vivo el próximo 21 de enero a las 8 horas para “dar a conocer la diversidad de culturas y saberes que viajan por el aire de nuestras regiones y que han estado ausentes del espectro radioeléctrico ciudadano”, a través de la estación AireLibre 105.3 FM.

El evento está planeado como “un espacio para incluir distintas expresiones musicales, temáticas y sonoras” y superar lo que “convencionalmente oferta la radio en la Ciudad de México”. En él participarán integrantes de las radios comunitarias del país, como Radio Totopo, de Oaxaca, Radio Tsinaka, de Tzinacapan, Cuetzalan, Radio Teocelo de Veracruz y Radio P’iani de Carapan, Michoacán.

“La propuesta se ha nombrado Tequio Radiofónico, haciendo alusión a las formas de trabajo colectivo y de colaboración mutua que acostumbra los pueblos en su día a día, llamada: tequio o faena”, explicaron los organizadores.

La iniciativa, impulsada por la Red de Comunicadores Boca de Polen, Redes por la Diversidad, Ojo de Agua Comunicación y Aire Libre, surge en el marco de la declaración del 2019 como el Año Internacional de las Lenguas Indígenas.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Desinformémonos

Fecha de creación

2019/01/21